

令和3年7月29日

保護者・生徒の皆様へ

県立姫路工業高等学校長

### 新型コロナウイルス感染症について（ご連絡）

時下、ますますご清祥のこととお喜び申します。

平素より、本校における教育の推進について、格別のご協力を賜り厚くお礼申し上げます。夏休みに入り、生徒の皆さんはどのように生活しているでしょうか。健康管理には、十分気をつけて下さい。

さて、標記の件につきまして、7月27日（火）に本校関係者（生徒）の感染（陽性）が確認されました。

該当の生徒は、1学期終業式（7/20）以降は登校しておらず、保健所からは学校関係者の濃厚接触者は「なし」と判断されました。しかしながら、夏休み期間ではありますが、改めて校内での消毒等、感染拡大防止対策を徹底して参りますので、保護者の皆様のご理解をお願いします。

なお、夏休み期間でありますので学校のホームページにてお知らせいたします。

また、感染者の学校名・年齢等は公表されておりませんので、本文書を含めた情報の取扱いには、ご注意ください。

<お願い>

- （1）夏休み期間ではありますが、何かありましたら学校に連絡をお願いします。
- （2）猛暑が続いています。ご家族の方々も含め、熱中症等への対策をとり健康管理に気を配って下さい。

8月6日（金）の全校登校日には、元気に登校して下さい。待っています。